

Cuba lamenta consecuencias de azote de ciclón a Mozambique



La mayor parte de las víctimas mortales, 45, fueron mozambiqueños, al igual que los más de 184 mil heridos. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 20 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este viernes la pérdida de vidas humanas y los daños provocados por el ciclón Chido en el norte de Mozambique.

Mediante la red social X, el canciller trasladó sus condolencias al pueblo y Gobierno de ese país africano, en especial a familiares y allegados de las víctimas.

Según datos de la Oficina de la ONU para Asuntos Humanitarios el paso reciente del ciclón Chido por Mozambique y Malawi dejó 60 muertos y 230 mil heridos.

Tras golpear Mayotte, territorio francés de Ultramar, donde causó decenas de muertes de personas y ganado, la devastación de casas, cultivos, escuelas y centros de salud, el fenómeno climático rozó Madagascar y continuó hacia Mozambique y Malawi.

La mayor parte de las víctimas mortales, 45, fueron mozambiqueños residentes en las provincias de Cabo Delgado, Nyassa y Nampula, en el norte del país, al igual que los más de 184 mil heridos.

Aunque menores, en Malawi los estragos, también, fueron sustanciales: 13 muertes, 29 heridos y más de 45 mil damnificados. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372537-cuba-lamenta-consecuencias-de-azote-de-ciclone-a-mozambique>



Radio Habana Cuba